

# Revue d'économie politique



## Bilan/Essai

Yann Algan, Pierre Cahuc,  
Bruno Decreuse, François Fontaine,  
Solenne Tanguy

L'indemnisation du chômage : au-delà d'une conception « désincitative »

*The incentive consequences of  
unemployment insurance*

## Articles

Patrick Artus

La mise en place d'un fonds de réserve des retraites améliore-t-elle le bien-être ?

*Does the creation of a reserve fund for the PAYG pension system increase welfare ?*

Sabine Mage-Bertomeu

Les modèles d'équilibre général appliqués à la politique commerciale : développements récents

*Trade applied general equilibrium models : recent developments*

Nathalie Etchart-Vincent

Expériences de laboratoire en économie et incitations monétaires

*Experimenting in the lab in economics and monetary incentives*

Alexander Tobor

L'allocation des ressources et leur niveau d'emploi dans le chapitre 21 de la Théorie Générale

*The allocation of resources and their level of employment in chapter 21 of the General Theory*

Dalloz



## SOMMAIRE

Bilan/Essai

- Yann Algan, Pierre Cahuc, Bruno Decreuse, François Fontaine, Solenne Tanguy  
 L'indemnisation du chômage : au-delà d'une conception « désincitative » ..... 297  
*The incentive consequences of unemployment insurance*

Articles

Patrick Artus

- La mise en place d'un fonds de réserve des retraites améliore-t-elle le bien-être ? ..... 327  
*Does the creation of a reserve fund for the PAYG pension system increase welfare?*

Sahine Mage-Bertomeu

- Les modèles d'équilibre général appliqués à la politique commerciale : développements récents ..... 357  
*Trade applied general equilibrium models : recent developments*

Nathalie Etchart-Vincent

- Expériences de laboratoire en économie et incitations monétaires ..... 383  
*Experimenting in the lab in economics and monetary incentives*

Alexander Tobon

- L'allocation des ressources et leur niveau d'emploi dans le chapitre 21 de la Théorie Générale ..... 419  
*The allocation of resources and their level of employment in chapter 21 of the General Theory*

Ce numéro contient  
 un encart jeté « 19 Revues Dalloz »